

Gründungsversammlung Verein qualivista Protokoll vom 01.09.2017

Anwesend:

- Greber Linda, Abteilung Langzeitpflege Basel-Stadt
- Gyr André, Geschäftsstelle qualivista
- Laager Ursula, Verband Baselbieter Gemeinden
- Mächler Gabi, CURAVIVA Basel-Stadt
- Meyer Andi, CURAVIVA Basel-Landschaft
- Portner Claudia, Abteilung Langzeitpflege Basel-Stadt
- · Rosenberg Michael, Gemeinschaft Solothurnischer Alters- und Pflegeheime

Entschuldigt:

- Boillat Cécile, Gemeinschaft Solothurnischer Alters- und Pflegeheime
- Kräuchi Ueli O., Verband Baselbieter Gemeinden

1 Begrüssung und Einführung

Die Steuergruppe BL|BS|SO trifft sich heute formell zu ihrer letzten Sitzung und gründet als Nachfolge der bisherigen Organisationsform den Verein qualivista (siehe Gründungsprotokoll vom 01.09.2017).

Die nachfolgenden Aufzeichnungen ergänzen das Gründungsprotokoll mit Informationen der Gründungsvorbereitung und weiteren organisatorischen Beschlüssen.

2 Mitgliedschaft Kanton Solothurn

Während der Vorbereitung zur heutigen Vereinsgründung standen Linda Greber, André Gyr und Michael Rosenberger mit Vertreter/innen des Kantons Solothurn in Kontakt (E-Mailkorrespondenz und Telefongespräche). Es wurde beabsichtigt, den Zweck der Vereinsgründung verständlich zu machen und dass sich damit der Kanton Solothurn nicht verpflichtet, qualivista für die Selbst- und Fremdbewertung einzusetzen, sondern bloss seine Urheberrechte wirkungsvoll zu vertreten und die Bereitstellung sicherzustellen. Der Verein verzichtet nur ungern auf die Mitgliedschaft des Kantons Solothurn.

Linda Greber berichtete über das Telefongespräch mit Frau Claudia Hänzi. Für einen Vereinsbeitritt bedarf es gemäss Frau Hänzi, Leiterin Amt für soziale Sicherheit einem Regierungsratsbeschluss, denn ein Amt könne nicht einem Verein beitreten. Zudem müssten die Statuten erst juristisch geprüft werden. Für zusätzliche Fragen wird sich Herr Sandro Müller, Abteilungsleiter mit André Gyr in Verbindung setzen.

Michael Rosenberg berichtete über ein Gespräch mit Herrn Müller, Abteilungsleiter welcher sich mit André Gyr in Verbindung setzen wird.

Die Anwesenden beschliessen folgendes Vorgehen:

- Die juristische Prüfung der Statuten wurde durch Juristinnen der Gesundheitsversorgung Basel-Stadt,
 CURAVIVA Basel-Landschaft und CURAVIVA Basel-Stadt durchgeführt und gilt als abgeschlossen.
- André Gyr, Leiter der Geschäftsstelle qualivista steht Herrn Müller für weiterführende Informationen zur Verfügung und wird den Vorstand über den Verlauf der Gespräche informieren.
- Der Verein qualivista wartet den regierungsrätlichen Entscheid aus Solothurn ab und hofft, dass dieser einen Beitritt unterstützen wird.

 Bis zu einem formellen Beitritt des Kantons Solothurn werden die Vertreter/innen des Amtes für soziale Sicherheit als Gäste zu den jährlichen Mitgliederversammlungen eingeladen. Somit kann die erfolgreiche Zusammenarbeit wie bisher in der Steuergruppe BL|BS|SO weitergeführt werden, der Kanton Solothurn wird aber kein Stimmrecht haben. Weil die inhaltlichen Entwicklungen bisher immer im Konsensverfahren erfolgt sind, wird das fehlende Stimmrecht kein Nachteil sein.

3 Kriteriengewichtung für Basel-Landschaft

Die Qualitätskommission BL möchte für den Kanton Basel-Landschaft zwecks Bestimmung der zwingend zu erfüllenden Kriterien deren Gewichtung einführen. Ein vergleichbares, aber nicht bis auf die Kriterien wirksames Vorgehen hatte in der Vergangenheit der Kanton Luzern umgesetzt (Mini-/Midi-/Maxi-Variante). Eine sehr grobe Unterscheidung zwischen Pflicht und Kür gab es auch schon bei Grundangebot und Basisqualität.

André Gyr wird Ursula Laager die Unterlagen des Kantons Luzern zustellen. Die Gewichtung der Kriterien wird auch in den Nutzerkantonen auf Interesse stossen, weshalb es sinnvoll sein könnte, diese Arbeit mit dem Nutzer/innen-Ausschuss und der Geschäftsstelle zu koordinieren.

4 Varia

Der VAP (Verband gemeinnütziger Basler Alterspflegeheime) hat seinen Namen geändert und wir neu als CURAVIVA Basel-Stadt auftreten. Dieser Wechsel in den Dokumenten der heutigen Vereinsgründung berücksichtigt.

5 Nächste Sitzung

Der Termin und Veranstaltungsort für die erste Mitgliederversammlung wurde korrigiert.

Es gelten neu folgende Eckdaten:

- Dienstag, 06. Februar 2018, 08:30-12:00 Uhr
- Abteilung Langzeitpflege Basel, Gerbergasse 13, 4056 Basel

Basel, 1. September 2017 / Für das Protokoll: André Gyr, Geschäftsstellenleiter qualivista

1310-K01-F03 | 1.0 | 10.10.2016 Seite 2 von 2